



SE REALIZARÁ UNA REUNIÓN CON TODO EL SECTOR FARMACÉUTICO PARA ABORDAR CUESTIONES QUE HACEN A LA COMERCIALIZACIÓN Y LA RENTABILIDAD

Como es de conocimiento de la comunidad farmacéutica en las últimas semanas se ha generado inquietud por una serie de novedades que involucran cambios en algunas condiciones comerciales que hace a la provisión de medicamentos a las farmacias.

A partir del mismo momento en que estas noticias comenzaron a circular nuestra Confederación, en primera instancia, realizó un pormenorizado análisis del efecto que estas medidas podrían tener en nuestra red de farmacias, y luego de ello comenzamos los contactos con autoridades de la industria farmacéutica para discutir sobre estas circunstancias y otras relacionadas con el mercado farmacéutico.

A partir de los contactos mantenidos se ha coordinado para los próximos días un encuentro entre la COFA y las cámaras industriales, junto a las otras entidades farmacéuticas, para abordar no solamente la temática de descuentos y transfers, sino también de la venta directa y la afectación que genera el Precio PAMI.

Nuestra entidad se encuentra abocada a este tema desde el primer día, consciente de cuáles son los alcances comerciales de medidas como las anunciadas, y continuará atenta en la búsqueda por alcanzar los acuerdos y soluciones que impidan un perjuicio para las farmacias que componen nuestra red.